

# Harmonie : un orchestre en plein renouveau



Les musiciens de l'harmonie de Saint-Julien unis par une passion commune.

Photo Le DL/Jérôme BROUARD

S'il n'est en général pas l'usage de révéler l'âge des vieilles dames, l'Harmonie de Saint-Julien arbore fièrement ses 173 printemps et n'a jamais paru aussi jeune. Réunis autour d'un directeur musical charismatique et un jeune président dynamique, les musiciens de tous âges travaillent avec assiduité et passion pour régaler le public avec des œuvres toujours plus ambitieuses.

Depuis quelques années, l'orchestre d'une quarantaine de musiciens, tous amateurs, a changé de visage avec l'arrivée d'instruments à cordes, bien loin de la traditionnelle fanfare d'il y a plus d'un siècle. L'orchestre se produit gé-

néralement dans les différentes communes du canton et n'hésite pas à se mettre au service d'autres associations, pour la bonne cause. Le seul mot d'ordre auquel tient particulièrement son président, Nicolas Guichard, est la gratuité des concerts organisés.

Le prochain se tiendra le samedi 14 décembre à la salle Ellipse de Viry. Pour l'occasion, l'Harmonie de Saint-Julien, aux côtés du Sinfonisches Blasorchester de Mössingen (ville jumelée avec Saint-Julien), proposera un grand concert de Noël. Les 90 musiciens profiteront du rassemblement pour célébrer l'amitié franco-allemande.